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　令和4年度における当校の学校関係者評価を行い、ここに、【学校関係者評価結果】報告書を公表いたします。

　今後は、報告書にある改善事項等を真摯に受け止め、関係各位のご意見及びご指導を賜りつつ、全教職員一丸となって改善や工夫

を図り、教育水準の更なる向上を目指して参りたいと思います。今後とも、なお一層のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

適正度 ご意見

※適正度は、全委員の平均値を表示
※ご意見は要約させていただきました。

以　上

第10回学校関係者評価委員会　実施日時：2023年3月13日(月)  18:00～19:00

学校関係者評価委員
委員長 片瀬　拓弥 清泉女学院短期大学　教授 山田　佳代子 ポアレスチュール  代表

矢内　和博 松本大学 溝口　諒 でざいんと　代表
林　兵司 パン工房　ブール 西村　明美 株式会社たちばな
北村　理恵子 Dog Life Lien　事業主 田中　優子 卒業生同窓会  会長
加藤　博史 医療法人社団敬仁会 桔梗ヶ原病院 放射線部 技師長

学校職員（オブザーバー）
田中　正吉 学校法人未来学舎　専門学校未来ビジネスカレッジ　学校長
堀内　貴彦 学校法人未来学舎　専門学校未来ビジネスカレッジ　副校長
望月　弘 学校法人未来学舎　専門学校未来ビジネスカレッジ　質保証推進室長
因幡　宣徳 学校法人未来学舎　専門学校未来ビジネスカレッジ　広報本部長
清水　恵美 学校法人未来学舎　専門学校未来ビジネスカレッジ　学科長

その他のご意見

9 法令等の遵守 3.4

・適正に運営されるのが大事だと思います。
・適切な評価だと思います。
・法務管理は適切に行われており、概ね問題なし。

引き続き見直しや整備に努める。

10 社会貢献・地域貢献 3.8

・コロナ禍で、出来なかった事が出来るようになって良かったと思います。
・適切な評価だと思います。
・特に問題は無いと考えます。

当校の教育資源を活用し社会貢献・地域貢献活動を続ける。

7 学生の受入れ募集 3.3

・専門家にカウンセリングや意見を頂くのは良いと思います。
・多くの学科がありますので、各学科に合った学生が入学できるようにするためには、入学時の適
性試験に工夫の余地があると考えます。
・概ね良好であり、コロナ禍での対応としては問題ないと思われます。オンライン等の活用を進め、
学生、受験生の利便性を高めると良いと考えます。

オープンキャンパスや入試時の面談、面接内容等を見直す。

8 財務 3.4

・予算・収支決算書を拝見していないため、チェックに困惑。
・適切な評価だと思います。
・財務管理は適切に行われており、概ね問題なし。

健全な学校運営を実施する。

5 学生支援 3.3

・保護者との連携も大事だと思いますので維持して頂けたらと思います。
・適切な評価だと思います。
・学生支援は概ね良好であるが、使用することの出来る支援リソースの提示を積極的に行う必要
があると考えます。

学生が各種支援を受けられるように周知に努める。
引き続き保護者とも連携して学生をサポートしていきたい。

6 教育環境 3.9

・学生が安全に学べる環境は大事だと思います。
・適切な評価だと思います。
・現状、大きな問題は無いと考えます。今後ともより良い環境にするための準備は必要と考えま
す。

今後も施設、設備については計画的に整備する予定である。

3 教育活動 3.4

・専門学校ならではの充実した授業が出来るよう期待します。
・適切な評価だと思います。
・概ね良好であるが、一部で講師等の教員確保が必要であり、今後とも今まで以上に関連業界と
の連携が重要と思われる。
・教員の確保は毎年ご苦労されていると感じます。対応策があると人材も確保でき、学生に対して
もより良い授業が提供できると感じます。

専門教育はもちろん当校ならではの特色ある教育活動も引き続
き実施する。
教員については各種業界団体や企業等と連携し確保に努め
る。

4 学修成果 3.9

・資格取得率向上の為に、対策をとられているのは素晴らしいと思います。
・コロナ禍での不十分な体制の中で一定以上の成果を出すことが出来た事は評価できる。今後こ
の経験を生かして行くことが重要と考えます。

資格取得率を維持し、カリキュラムやシラバスを再点検し質の高
い授業に努める。
コロナ過で実施できなった学校、学科行事等を再開し学生の満
足度を向上させる。

1 教育理念目標 3.6

・実践された事例を周知していく事は大事だと思いました。
・評価は、概ね良好。オープンキャンパス等での理念・目標の提示が適切になされている。企業連
携も増加していることも評価できる。

今後もホームページや学校案内等を利用し入学予定者（学生）
や父母等（保護者）、各関係者へ学校理念や目標等を周知し理
解を図る。

2 学校運営 3.2

・コンプライアンスは大切ですので、マニュアル等の整備に期待します。
・適切な評価だと思います。
・概ね良好と思われるが、今後も関係各部署との調整をはかり、よりよい運営システムの構築が望
まれる。

各種マニュアル等の確認、見直しに努める。

「令和4年度　学校関係者評価結果報告書」の公表について

適正度　4：優良　　3：適切　　2：要改善　　1：不適切

評価項目
学校関係者評価結果 学校関係者評価結果

を受けての改善事項


